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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

 

1 
 2010-10-04, à 19 h  

Salle du personnel 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE  

DU MOULIN TENUE LE  4 OCTOBRE 2010, À 19 H, À LA SALLE DU PERSONNEL. 

 

PRÉSENCES : Mesdames Chantal Auger Messieurs Claude Rondeau 

  Julie Beauvais  Jocelyn Ducharme 

  Linda Brodeur 

  Annie Campeau 

  Hélène Dubois 

  Johanne Gauvin 

  Sophie Lapierre 

  Brigitte Lasnier 

  Vicky Poulin 

  Sylvie Rodrigue 

 

ABSENCES :  Joëlle Choquette 

              Linda Leblanc 

  

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

La séance est ouverte à 19h10 et monsieur Rondeau anime la rencontre 

jusqu’à la nomination du président. 

 

 PAROLE AU PUBLIC 

 

Monsieur Rondeau nous présente deux étudiantes de l’UQAM qui sont 

venues assister  à  la réunion du Conseil d’établissement dans le cadre d’un 

cours en enseignement au primaire.   

 

2.   ÉLECTION AU POSTE DE PRÉSIDENT OU DE PRÉSIDENTE 

 

CE-2010/2011-01 : Madame Sophie Lapierre propose monsieur Jocelyn Ducharme à la   

présidence du Conseil d’établissement. 

  

 La proposition est adoptée à l’unanimité.  
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3.   ÉLECTION AU POSTE DE VICE-PRÉSIDENT OU DE VICE-    

     PRÉSIDENTE 

 

CE-2010/2011-02 :  Madame Julie Beauvais propose madame Sophie Lapierre au poste de vice-

présidente. 

 

 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

4.   SECRÉTRIAT DES RENCONTRES 

 

Madame Chantal Auger se propose pour le faire en remplacement de 

madame Joëlle Choquette qui est absente. 

 

5.   PRÉSENCE DE LA DIRECTRICE ADJOINTE AUX RENCONTRES    

 

Monsieur Rondeau explique les raisons qui justifient la présence de madame 

Hélène Dubois, directrice adjointe, aux réunions du Conseil d’établissement 

au cours de l’année. 

 

6. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-2010/2011-03 :  Il est proposé par Madame Brigitte Lasnier que l’ordre du jour soit adopté tel 

que proposé. 

  

 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

                          

                                  7.  APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU 14 JUIN 2010 

 

Madame Sylvie Rodrigue demande de corriger le nombre d’élèves 

sporadiques :  - il y en a 50 environ et non 200. 

 

CE-2010/2011-04 :  Il est ensuite proposé par Madame Sophie Lapierre d’adopter le procès-

verbal tel que corrigé. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

8. CALENDRIER DES RENCONTRES (PROPOSITION) 

 

CE-2010/2011-05 : Monsieur Rondeau propose aux membres un calendrier de rencontres pour 

l’année 2010-2011.  Monsieur Jocelyn Ducharme  demande si le calendrier 

convient aux membres de l’assemblée.  Après discussion, madame Annie 

Campeau propose l’adoption du calendrier  tel quel proposé. 

  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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9. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES 

 

Monsieur Rondeau présente des activités éducatives prévues pour cette 

année, à titre d’information. 

 

- Les classes de 3
e
 et 6

e
 année iront à la bibliothèque municipale pour 

rencontrer des auteurs (c’est gratuit). 

- Clinique de sang HemaQuébec :  Les classes de 6
e
 année iront faire du 

bénévolat. 

- Club de course :   L’activité est déjà commencée.  Monsieur Rondeau 

explique comment elle se déroule. 

- Les classes de 6
e
 année auront la visite d’un personnage qui vient expliquer 

une partie de l’histoire en univers social. 

- Visite d’une clinique d’orthodontie : Il y a une discussion à ce sujet. 

Certains expriment leur questionnement ou leurs réticences face à ce genre 

d’activité.  Monsieur Rondeau propose de revenir sur ce point en ce qui 

concerne les classes de 2
e
 année. 

 

CE-2010/2011-06 :   Il est proposé par madame Vicky Poulin d’accepter les activités pour l’année  

  scolaire 2010-2011. 

 

  La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

10. ÉCOLE EN FORME ET EN SANTÉ 

 

Monsieur Rondeau explique le projet «École en forme et en  santé».  Il y aura 

du Tchoukball en remplacement du  Kinball pour les élèves du 3
e
 cycle.  

 

 CE-2010/2011-07 :  Madame Rodrigue propose d’adopter le projet  tel que présenté. 

 

 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

         

11. AIDE AUX DEVOIRS 

                                     

Un montant de 14 000 $ est accordé cette année.  Comme à l’habitude, des 

enfants seront ciblés par les enseignants. Monsieur Rondeau explique 

comment ça fonctionne.  La majorité de ceux qui vont donner l’aide aux 

devoirs sont des enseignants.  Le service débute à la fin d’octobre. 

                                     

CE-2010/2011-08 :  Madame Brigitte Lasnier propose d’adopter le projet tel que présenté. 

 

 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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12. REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 

 

                                   Monsieur Rondeau explique aux membres le poste d’un représentant de la  

 communauté afin de sensibiliser les gens à son rôle. 

 

 

13. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 

 

                                   Elles seront envoyées par courriel par monsieur Rondeau. 

 

        

14. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

                                         (convention de partenariat et convention de gestion) 

 

Monsieur Rondeau explique les grandes lignes de ces conventions. C’est un 

dossier à suivre. 

 

 

15. MUR D’ESCALADE 

 

 Le mur d’escalade est fonctionnel et est très apprécié. 

 

 

16. SERVICE DE GARDE 

 

Madame Sylvie Rodrigue nous donne quelques informations et quelques  

chiffres concernant les enfants inscrits au service de garde cette année.    

           

                           

17. QUESTIONS DIVERSES 

 

Autobus scolaire et arrivée des enfants le matin : 

Madame Poulin nous fait part des craintes exprimées par certains parents 

concernant la sécurité des enfants lorsque ceux-ci débarquent de l’autobus 

scolaire le matin, en début d’année scolaire. 

 

Madame Hélène Dubois explique qu’il y a eu des retards concernant l’arrivée 

des autobus le matin…Après discussion, monsieur Jocelyn Ducharme 

propose de former un sous comité concernant la sécurité des enfants et les 

irritants qui entourent ce sujet.  On s’en reparle à la  prochaine rencontre. 
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18. PAROLE AU PUBLIC 

 

Les deux jeunes filles qui ont assisté à notre rencontre ont bien aimé leur 

soirée… 

 

19. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

La séance est levée à 20h52.     

 

 

 

 

 

Chantal Auger      Jocelyn Ducharme 

Secrétaire      Président 

 

 

 


